



第10号 2025/11/16

「KOMABA DAY」は月に一度実施している日で、世界で起こっている様々な問題に子どもたちが触れる機会を作っています。また、同日は募金箱も設置します。集まった募金は災害などの緊急支援や KOMABA の開校以来、その活動を応援し続けているトータルペインター・ミヤザキケンスケさんのプロジェクト OVER THE WALL に役立てられます。なお楽しみながらの活動を目指しているため、「KOMABA DAY」では講師は私服で授業します。

4度目のMVP受賞を果たしたドジャースの大谷翔平選手。 3年連続はバリー・ボンズと並び、2人目の快挙

大谷翔平 MVP「歴史的な領域に突入」メジャーリーグ公式サイト



大リーグ公式サイトは14日、3年連続4度目の最優秀選手（MVP）受賞を果たしたドジャースの大谷翔平の特集記事を掲載し「1931年の投票開始から1世紀近くが経過したMVPで、大谷は歴史的な領域に突入した」と、13日に発表された選出が打ち立てた記録の数々を紹介した。3年連続は歴代最多762本塁打のボンズが2001年から4年連続で獲得して以来、2人目の快挙。全員から1位票を集め満票での選出はここまで24度あるが、複数回に到達した選手は、今回が4度目だった大谷ただ一人であること。

昨年の時点でア・ナ両リーグで受賞したのはレッズとオリオールズで1度ずつ受賞したロビンソン以来2人目だったが、ア・リーグのエンゼルスで2度輝いたことと合わせ、両リーグでの複数回受賞は史上初めて。また、2年連続でMVPとワールドシリーズ制覇を同時に達成したのは1975、76年の好打者モーガン（レッズ）以来、史上2人目だったと伝えた。（共同通信）

今年も、世界中で「大谷翔平」という名前を知らない人はいないのではないかと思うくらいの活躍ぶりでしたね。歴史あるMLBで「大谷は歴史的な領域に突入した」と評価されていることに日本人として誇りに思います。大谷選手の活躍は日本国内や我々日本人に勇気を与えてくれますね。大谷選手は高校時代に「目標達成シート（マンダラチャート）」を設定し、中心に大目標を置き、達成に必要な要素を8つに分解し、それぞれをさらに具体的な行動に細分化して整理し、日々の絶え間ない努力の結果、現在の活躍に至っています。みなさんもよく「目標を持つことが大事」と言われたことがあるかと思います。目標は設定して終わりではありません。その目標をどうやったら達成できるのかをしっかりと考へ、行動していくことが大切です。大谷選手の活躍に憧れを持つだけでなく、真似できる所や参考になる所はどんどん自分に取り入れていくといいですね。「大谷選手に憧れるのはやめましょう。」大谷選手を目標にしてそれ以上の偉大な人間になってくださいね。（長津）